

AGRADECIMIENTOS

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento al Dr. Jose Luis Serrano Martínez, director de este proyecto, no solo por la dedicación mostrada en este trabajo, sino también por su gran ayuda, la amistad y el trato personal que he recibido durante estos años.

A todos los miembros del Área de Química Inorgánica del Departamento de Ingeniería Minera, Geológica y Cartográfica de la UPCT por el interés mostrado alguna vez, así mismo al departamento de Química Inorgánica de la Universidad de Murcia por su ayuda en la realización de este proyecto.

A mis compañeros de laboratorio, Diego, M^a José y Miguel, por su ayuda en el laboratorio, por los momentos vividos en él y por su gran amistad.

A mis padres, Pepe y Ascensión, por su paciencia, apoyo y ánimo que me han dado tanto en la elaboración de este proyecto como en todos los años de carrera.

A mis hermanas, Carmen, porque gracias a ella decidí hacer esta carrera, y por todos estos años de estudio que hemos pasado juntas apoyándonos, he podido llegar al final. Y Carolina, por su cariño y momentos divertidos que me ha hecho pasar tanto en los buenos momentos como cuando mas lo necesitaba.

A Alex, por todas esas horas juntos en el camino, por las risas que hemos compartido y por todos estos años de apoyo y amistad.

A Jose, por su gran paciencia , su apoyo y ánimo en cada momento y por estar siempre ahí.

A mis abuelas, tíos y primos que siempre han estado para ayudarme y animarme.

A Lorena, Fran, Alberto, Juan Luis, Josep, Isa, Fernando, etc, por su apoyo y gran amistad durante tantos años.

A mis compañeros y amigos de la universidad, Mónica, Nieves, Diego, Nono, César, Toñi, Eva, Marcial, M^a Jesús, etc, por todos los momentos vividos juntos en la universidad y fuera de ella. Por su amistad.

A todos mis compañeros del auditorio, porque todos se han preocupado por este proyecto y por el ánimo que me han dado a lo largo de estos últimos meses.